## Lanmeur

## Télégranne

## Collège. Célestin Roué à nouveau médaillé

Mercredi, six élèves, accompagnés par Erwan Le Lay ont participé au cross académique à Plouay, suite à leur qualification lors du cross départemental à Quimper, le mercredi 22 novembre.

Tous ont brillamment, avec engagement et sportivité, représenté le collège malgré des conditions météorologiques peu favorables. Célestin Roué, élève de 5<sup>es</sup>, inscrit à la section football encadrée par Jacques Cadran, déjà champion du district et du département, est monté pour la deuxième année consécutive sur la troisième marche du podium en individuel benjamin! Gurvan décroche, quant à lui, la 28<sup>e</sup> place, Alan est 84<sup>e</sup>; Ethan, 114<sup>e</sup>; Loan et Killian, 190<sup>e</sup> de leurs catégories respectives.

De belles performances donc, mais aussi une belle participation et un bel engagement.



Les collégiens, dont Célestin Roué à gauche en bleu, ont réalisé de belles performances au cross académique à Plouay, mercredi, malgré des conditions météorologiques peu favorables.